

## El Ayuntamiento de Móstoles despliega una pancarta contra la violencia machista e invita a los vecinos y vecinas a participar en la manifestación del 7 de noviembre

Fecha de publicación: 29/10/2015 0:00

### Descripción:

"Invitamos a todos los mostoleños y mostoleñas a aunar esfuerzos y que nos movilizemos el próximo 7 de noviembre en una gran manifestación en Madrid contra la violencia machista. Tanto las instituciones, como los colectivos, asociaciones y la sociedad civil entera, tenemos que hacer todo lo posible y aún más, para intentar eliminar esta lacra social", ha destacado el Alcalde de Móstoles, David Lucas.

La marcha partirá a las 12.00 horas desde el Paseo del Prado de Madrid.



Una pancarta con el lema "**Móstoles contra la Violencia Machista. Movilízate # YO VOY 7 N**" ha sido desplegada esta mañana en la fachada del Ayuntamiento de Móstoles, con la que el Consistorio mostoleño, además de visibilizar ante la

población su compromiso de lucha contra la lacra social que supone la violencia de género, también ha invitado a todos los mostoleños y mostoleñas a que participen en la manifestación del 7 de noviembre convocada por la Plataforma Feminista de España. En el acto han participado los grupos municipales con representación en el Ayuntamiento de Móstoles (PSOE, IUCM-LV, Ganar Móstoles y PP), asociaciones de mujeres y otros colectivos ciudadanos.

Todos los representantes municipales han coincidido de manera consensuada en la necesidad de llevar a cabo actos como el que ha tenido lugar en la Plaza de España, y han dejado patente su compromiso de lucha contra la violencia de género, así como de intensificar las medidas que contribuyan a terminar ella.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha valorado la colocación de la pancarta como una forma de que "tomemos conciencia de que todavía hay muchas cosas por hacer contra la lacra social que supone la muerte de muchísimas mujeres y de niños al cabo del año. Creo que desde las instituciones tenemos que trabajar con más intensidad. Es por ello que vamos a incrementar en un 50 por ciento las medidas de lucha contra la violencia de género. Estamos reforzando todas las políticas de igualdad, tanto a través del Consejo de Igualdad que hemos recuperado, como desde la propia Concejalía, para que con políticas transversales en todo el Ayuntamiento podamos afrontar con éxito la erradicación de la violencia machista".

"Por eso invitamos a todos a aunar esfuerzos y a que nos movilizemos el próximo 7 de noviembre en una gran manifestación en Madrid contra la violencia machista. Tanto las instituciones, como los colectivos, asociaciones y la sociedad civil entera, tenemos que hacer todo lo posible y aún más para intentar eliminar esta lacra social", ha destacado David Lucas.

### **Consenso municipal**

Por su parte, la Concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, ha hecho hincapié en la concienciación social de los ciudadanos y ciudadanas. "La colocación de la pancarta pretende visibilizar un problema muy grave de muertes de mujeres, que comienzan con malos tratos y acaban en asesinatos, y por otra parte, invitar a todos los ciudadanos y ciudadanas de Móstoles para que el día 7 de noviembre acudan a la manifestación", ha resaltado.

Para Eduardo Gutiérrez, Concejel de Urbanismo y Vivienda y representante de IUCM-LV, "vivimos en una sociedad que está enferma y un buen índice para reflejar cuál es su salud es precisamente el de la violencia machista, que refleja una realidad muy cruel. Contra ello hay que acometer políticas a todos los niveles. Me gustaría incidir en la educación en los colegios, donde incluso se producen muy temprano fenómenos de violencia machista".

La Concejala de Ganar Móstoles, Beatriz Mogrovejo, ha destacado que "el día 7 de noviembre tenemos que salir todas las mujeres a la calle a denunciar y a evidenciar lo que está ocurriendo los últimos años en contra de las propias mujeres. Han sido 200 mujeres las que han sido asesinadas en los últimos cuatro años y llevamos 70 en el

2015. La violencia machista tiene que ser considerada una cuestión de Estado y por tanto debe tener la inversión necesaria para hacerla frente".

Por su parte, el portavoz del Partido Popular, Daniel Ortiz, ha indicado que "nuestro compromiso contra la violencia de género es firme. Son todas las administraciones las que tienen que trabajar conjuntamente. En Móstoles así lo hemos hecho siempre, sensibilizando y concienciando a los ciudadanos y ciudadanas. Parece mentira que con todo lo que hemos evolucionado, con todas las medidas que se han ido tomando entre todos, todavía no hayamos logrado conseguir algo que parece de sentido común".